



## Un primer balance de las masivas protestas en Francia, dejó un saldo de 675 detenidos

### Description

(París) El Ministerio del Interior de Francia reportó hoy 675 detenciones a nivel nacional durante la jornada de protestas de ayer bajo la consigna “bloqueemos todo”, al sumar arrestos practicados en la noche y la madrugada.

Según una actualización de la entidad, de esas personas conducidas, 549 fueron encarceladas, en un procedimiento que permite el encierro hasta 24 horas, que pueden prolongarse en dependencia del presunto delito.

La jornada vivió episodios de violencia por el enfrentamiento entre manifestantes y fuerzas del orden, los bloqueos de vías e instalaciones y la quema de objetos, entre ellos contenedores de basura y al menos un bus.

El gobierno desplegó 80 mil policías y gendarmes frente a una movilización antigubernamental que atrajo a alrededor de 200 mil personas para denunciar las políticas económicas.

Los promotores y seguidores de las protestas las consideraron un éxito, mientras que autoridades las tildaron de fracaso, al no lograr el objetivo de bloquear al país.

Las convocatorias a protestar el 10 de septiembre bajo la consigna “bloqueemos todo” circularon desde hace meses en las redes sociales, pero cobraron fuerza en julio con el apoyo de los partidos de izquierda y algunos sindicatos, que llamaron a rechazar el presupuesto de austeridad presentado por el entonces primer ministro, François Bayrou, quien dimitió el martes.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025